

11.11.2010 - 10:00 Uhr

Le 1er Prix de la Photographie de l'Union des villes suisses va à Christian Schwager

Berne (ots) -

Promouvoir la photographie urbaine en Suisse et renforcer sa présence dans le langage visuel de l'Union des villes suisses: ce sont les objectifs du «Prix de la Photographie de l'Union des villes suisses», attribué cette année pour la première fois sous le patronage de Winterthour, ville de la photographie par excellence.

Le premier lauréat de la nouvelle distinction est le photographe Christian Schwager. Il pourra réaliser un reportage de son choix sur le thème de «la ville en changement» d'ici l'automne 2011.

L'Union des villes suisses, la ville de Winterthour et les institutions représentées dans le jury (Fotomuseum Winterthour et Fondation suisse pour la Photographie) sont très heureuses de décerner le «1er Prix de la Photographie de l'Union des villes suisses» à Christian Schwager, photographe originaire de la ville de l'Eulach. Son oeuvre, sa réserve documentaire et son esquisse de projet pour mettre en images le thème de «la ville en changement» ont convaincu le jury des qualités et de la finesse du photographe.

Christian Schwager propose de traverser sa ville, photographiquement, selon deux lignes prédéfinies. Pour cela, il a choisi des repères plus géographiques qu'optiques, afin de montrer une ville réelle et non agitée par des événements brefs et ponctuels. Après des études de photographie à la Haute Ecole des beaux arts et des arts appliqués de Zurich, le lauréat se consacre à la photographie de paysages naturels et urbains depuis 1997.

Le «Prix de la Photographie de l'Union des villes suisses» a lieu sur invitation, adressée à un cercle restreint d'artistes. Son objectif est double: il s'agit, d'une part, de récompenser une ou un photographe oeuvrant avec art dans un contexte urbain et, d'autre part, de publier des images originales dans les relations publiques d'une association nationale. Le Prix de la Photographie jette ainsi un pont entre la promotion de la photographie urbaine en tant que forme artistique et son intervention en tant que langage visuel de l'Union des villes suisses.

Les éditions du Prix auront à chaque fois lieu sous le patronat d'une ville-membre de l'Union des villes suisses, qui mettra également le montant du prix à disposition. Le montant de la première édition, sponsorisé par Winterthour, est de 15'000 francs. Les images réalisées par Christian Schwager dans le cadre de ce 1er Prix de la Photographie de l'Union des villes suisses seront exposées au printemps 2012 au Kornhausforum de Berne.

Contact:

Ernst Wohlwend, maire de Winterthour et président du jury
Tél.: +41/52/267'51'11

Renate Amstutz, directrice de l'Union des villes suisses
Tél.: +41/31/356'32'32

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100614012> abgerufen werden.